

Los cimientos del

Cultura y Espectáculos



02:54 MANUELA DE LA CORTE CIENCIA Hoy1Proyectos

GRANADA. Tres grandes instituciones científicas de Granada recibirán del Estado el próximo año un total de 4.250.000 euros para poner en marcha importantes proyectos de construcción. El más relevante por su carácter pionero en toda España es el del Parque de las Ciencias. Se trata de la construcción del primer Centro de Investigación sobre Divulgación y Difusión de la Cultura Científica que comenzará a rodar antes de que termine este tan prometedor Año de la Ciencia. Todavía sólo se sabe que se llamará *ExploraLab*, *Instituto de Cultura Científica*, y que el Gobierno ha destinado para su construcción 750.000 euros en los presupuestos para el próximo año. Pero no sólo el Parque estrenará nuevo edificio, el Instituto Andaluz de Ciencias de la Tierra contará con una nueva sede que mejorará su actual emplazamiento 'compartido' en la Facultad de Ciencias.

PARQUE DE LAS CIENCIAS

Antes de que finalice el año se firmará el convenio de colaboración con el Ministerio de Educación y Ciencia para la puesta en marcha del Centro de Investigación sobre Divulgación. Será el primer paso de un "ambicioso proyecto", como lo califica el director del Parque, Ernesto Páramo, que surgió del compromiso adquirido por la presidenta del Consorcio Cándida Martínez y la visita al Parque del secretario de Estado de Universidades e Investigación, Miguel Ángel Quintanilla, el pasado marzo con motivo del Año de la Ciencia. La experimentación, la investigación y la divulgación serán los ejes principales sobre los que gire el proyecto que podría convertirse en un referente nacional. "Sería un elemento muy singular y único no sólo a nivel nacional sino internacional, ya que sólo podría compararse con algunos Museos de la Ciencia".

ExploraLab contará con el aval del Ministerio y el 'apoyo' del ya experimentado museo granadino. Además de seguir con su labor, cabría la posibilidad del centro como lugar idóneo para la investigación sobre cómo mejorar la divulgación científica. Allí una plantilla fija de científicos se dedicaría no sólo a la investigación sino a la divulgación de sus estudios.

INSITUTO ANDALUZ DE CIENCIAS DE LA TIERRA

Este centro, que es un instituto mixto de investigación perteneciente al Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y a la Universidad de Granada, prevé una nueva sede que, según explica el director Alberto López, se centrará en desarrollar investigaciones geológicas y alojará a una plantilla de unos cincuenta investigadores. El IACT suele recibir anualmente de las distintas convocatorias públicas una media de 500.000 euros para proyectos de investigación, además de dotaciones específicas "excepcionales". Las líneas prioritarias del Instituto son la investigación de los riesgos geológicos y los recursos naturales, el estudio de los márgenes continentales y cuencas oceánicas, el cambio climático y el medioambiente, así como el crecimiento cristalino.

Con unos 7.5 millones de euros de inversión -de los que el CSIC aportará 1.5 en el próximo ejercicio- el nuevo edificio, localizado junto al actual Instituto de Nutrición Animal en Armilla, podría estar funcionando a comienzos de 2010 y se convertiría en un gran centro de referencia en Ciencias de la Tierra. En la actualidad el Instituto se aloja fundamentalmente en la Facultad de Ciencias, con un espacio "muy limitado", a juicio de su director. "Las obras podrían comenzar en pocas semanas puesto que ya se ha resuelto el concurso de adjudicación hace unos días".

Se trata de una apuesta importante por parte del CSIC puesto que ahí se ubicaría además el Departamento de Geoquímica Ambiental de la Estación Experimental del Zaidín y el Laboratorio de Estudios Cristalográficos del IACT. Este Laboratorio ha surgido con fuerza en los últimos años y sus problemas de espacio les han hecho trasladarse temporalmente a distintos edificios del Campus de la Salud.

ESTACIÓN EXPERIMENTAL DEL ZAIDÍN

Otro de los grandes centros científicos granadinos recibirá un total de 2 millones de euros de los Presupuestos para la remodelación de la *Casa Roja*. La EEZ (un centro propio del CSIC), adscrito a los ámbitos de Ciencias Agrarias y Recursos Naturales, prevé un incremento de personal hasta alcanzar las 350 personas en el 2010, y unas 400 personas en el 2015. Uno de los edificios con los que cuenta, denominado Casa Roja, tiene una superficie de 4200 m2 y una mala estructura arquitectónica y de conservación, que no se adapta a las normas vigentes de seguridad siendo su restauración una necesidad acuciante y bien conocida por el CSIC. La reforma de este edificio era de importancia vital.

2007. El Año de la Ciencia 'trae' a Granada una inversión de cuatro millones para tres grandes instituciones:

el Parque de las Ciencias, la Estación Experimental del Zaidín y el Instituto Andaluz de Ciencias de la Tierra



ENLACES PATROCINADOS - PUBLICIDAD

¿Quieres Ganar Dinero con Tu Hipoteca?
Euribor +0,39. Comisión apertura y cancelació...
www.hipotecaremunerada.barclays.es

BBVA - Hipotecas Ven a Casa
Pagarás menos. Mejores condiciones. Respuesta ...
www.bbva.com

Enlaces Recomendados:

[¿Buscas piso? - Habitacalia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Sevilla: pisos y casas](#) | [Viajes](#) | [Barcelona FC Tickets - Real Madrid](#) | [Barcelona information](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Hoteles de Sevilla](#) | [Manchester United tickets Liverpool tickets](#) | [Apuestas Deportes-Apuestas Fútbol](#) | [Hoteles](#) | [Juegos Remigio - Juegos Solitario](#) | [Apuestas deportivas 10a1.com](#) | [Oferta Formativa](#) | [Empleo](#) | [Apuestas fútbol - EUROJET.es](#) | [HOTELES EN SEVILLA](#) | [Hoteles de playa](#) | [Hoteles en Madrid](#) | [Dominios](#) | [Revelado de fotos](#) | [Casino Online-10a1casino.com](#) | [¿Buscas hotel en España?](#) | [Ofertas de Vuelos Baratos](#) | [Ofertas de Hoteles](#) | [Ofertas de empleo](#) |